

nous instruit (Néhémie 9.20) ; il nous guide (Actes 16.6,7).

*Il est Dieu.* Non seulement le Saint-Esprit est personnel, mais il est de la même nature que Dieu le Père et Dieu le Fils, auxquels il est formellement associé dans cette déclaration de l'Évangile :

**« Allez, faites de toutes les nations des disciples, baptisez-les au nom du PÈRE, du FILS et du SAINT-ESPRIT. » - Matthieu 28.19**

La divinité du Saint-Esprit ressort encore du fait qu'il est associé à la création du monde (Genèse 1.2), qu'il sonde l'infini de Dieu (1 Corinthiens 2.10), qu'il est appelé «le Seigneur» (2 Corinthiens 3.17,18).

### 3. L'OEUVRE DU SAINT-ESPRIT

1. *Il change le cœur des hommes.* Selon les Écritures, le Saint-Esprit connaît intimement le cœur des êtres humains et peut exercer une forte influence sur eux. Lors de sa rencontre avec Nicodème, Jésus souligna le rôle du Saint-Esprit et son influence sur le cœur humain :

**« Jésus lui répondit : En vérité, en vérité je te le dis, si un homme ne NAÎT d'eau et d'ESPRIT, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. » - Jean 3.5**

L'Esprit de Dieu qui, jadis, se mouvait au-dessus des eaux lors de la création du monde, agit maintenant en nous pour nous recréer. «Naître de l'Esprit» signifie que l'Esprit nous permet de repartir à zéro. Cela n'a rien à voir avec une légère modification de notre comportement. L'Esprit nous renouvelle entièrement, en accomplissement de cette belle promesse : «Je vous donnerai un cœur nouveau» (Ézéchiel 36.26).